



Vortrag:

20.03.2025, um 18:00 Uhr

im Hofbergsaal, Hofberg 7, 85276 Pfaffenhofen/Ilm

► Thema: Ist es Demenz?

Referentin: Barbara Bardong

Fast jeder kennt es, man hat etwas verlegt und fragt sich, ob dies eine Altersvergesslichkeit oder etwa eine beginnende Demenz ist.

Was ist eigentlich der Unterschied, und wann sollte man zum Arzt?

Nicht jede Vergesslichkeit ist mit einer beginnenden Demenz gleichzusetzen.

Und solange keine weiteren Einschränkungen der geistigen Leistungsfähigkeit hinzukommen, gibt es keinen Grund zur Sorge.

In Abgrenzung zur „normalen“ Vergesslichkeit weisen Menschen, die tatsächlich von einer Demenz betroffen sind, einige typische Merkmale auf. Vor allem treten im Verlauf der Erkrankung immer mehrere und zunehmend stärker ausgeprägte Symptome in Erscheinung.

Über diese Merkmale und Symptome sprach die Referentin Barbara Bardong, erste Vorsitzende der Alzheimer Gesellschaft Landkreis Pfaffenhofen/Ilm e.V. Selbsthilfe Demenz.

Interessierte erhielten Informationen über die möglichen Ursachen von leichten Gedächtnisstörungen und darüber, wo sie ganz praktische Unterstützung, vor allem aber auch kompetente Ansprechpartner im Umgang mit den Auswirkungen erhalten können.